
令和５年度の保護者の皆様の声をお届けします。 

 

 

・園内に入った時の印象は、園庭が広く緑が多いなと感じました。他の園と違って、遊具が一番に目が入

るのではなく自然を感じられました。先生方の快い対応がとても印象深く残っています。子どもをどの

園に預けようかと親も不安を抱えながら選択していると思いますが、園の雰囲気、先生の対応で一気に

不安が消え、子どもを預けようと決心できました。 

 

・自分が通っていた楽しい思い出いっぱいの東宇治幼稚園に、子どもを通わせたいと思ったことがきっ

かけです。今、年長組に子どもがいますが、給食体験など小学校に向けての気持ちづくりや雰囲気を味わ

うこともでき、とても良いと感じています。 

 

・兄弟でお世話になりました。先生方はもちろん保護者の皆さんも子どもたちも「発達ゆっくりさん」に

理解があり、とても優しくあたたかく接していただき、子どもと共に楽しく通えました。東宇治幼稚園に

出会えて幸せな 4年間でした。 

 

・初めての幼稚園生活で不安も大きかったのですが、先生方に 

見守られて毎日楽しそうに登園しているところを見ると、 

こちらに通わせてよかったなと感じています。 

 

・今だからできる遊びをたくさんしてもらいたくて公立の東宇治幼稚園を選びました。コロナも収まっ

たことで小学校との連携も去年よりあり、心配の一つである給食体験で、実際に学校で食べることがで

き、安心につながりました。 

 

・子どもたちが、がちがちの時間割やカリキュラムにしばられることなく、自由に日常の遊びの中でいろ

いろ学んでいる様子が、「こんにちはようちえん」などで見させてもらっていたので、わが子にはそんな

環境の方が合うだろうし、幼稚園はそうあってほしいなと言う思いもあり東宇治を選びました。 

 

・毎日どろんこの靴や体操服を見て、今日も沢山自由に遊んできたんだなと嬉しく思います。その一方

で、体調や少し怪我をしたことなど些細なことも報告してくださり、安心して通わせることができます。

数年前に卒園した姉も「幼稚園いいなー。」と弟に言っていて、いまだに幼稚園が大好きです。 

 

・上の子が通っていたので園の良さはわかっていたので、下の子の入園に迷いはありませんでした。同年

齢のお友達と仲良くなれるか若干の心配はありましたが、送迎や行事の際、クラスのお友達と楽しく過

ごしている姿を見たり、日々楽しく通っている様子を見ていると幼稚園を自分の居場所として捉えてく

れているようで嬉しく思います。 



 

 

 

・「こんにちはようちえん」で行くたびに園児たちが園庭で遊んでいたり、教室の前でおままごとや工作

をしていたり、それぞれ好きなことをして遊んでいてのびのびと過ごせそうな幼稚園だなと思い入園を

決めました。動画アプリを見ると遊びも行事もお掃除も全力で楽しんでいる様子がわかって、東宇治幼

稚園にしてよかったなと思います。 

 

・「こんにちはようちえん」に初めてお邪魔した時に、先生方がものすごくシャイなわが子に優しく声を

かけてくださり、安心した子どもがのびのびと園庭で遊ぶ姿を見て、ここに通わせたいと決意しました。

今も楽しそうに通ってくれているので大正解でした。 

 

・お弁当作りが不安でしたが、始めてみると少量なので、それほど負担ではありませんでした。登降園で

毎日一緒に歩くことで近所の危険個所を覚えたり、交通ルールを身に付けることが出来ていると思いま

す。またこの登降園の時間は、今後の子育てでは味わうことのできない貴重な時間として親の私にとっ

て宝物になると思います。 

 

・息子は発達に遅れがあり入園にあたりとても心配していましたが、先生方の温かな配慮やサポートの

おかげで楽しく穏やかに園生活が送れています。みんなと同じことをするのは難しいですが、息子でも

参加できるように先生方が工夫してくださるのが本当にありがたいです。 

 

・初めに選んだ理由は 3 年保育で家から近いという理由だけでしたが、今は本当にいい先生が集まって

いてどんな子でも温かく受け入れてくれ、どんな子でものびのびと園生活を過ごすことができる幼稚園

だと思います。 

 

・たくさんの魅力をもつ公立幼稚園。その一つが保育の中で伝わる牧歌的な温かさだと思います。子ども

たちはその温かさの中から沢山の学びを得ます。人を思いやるやさしさ、自分で考える逞しさ、何かに熱

中する楽しさ、この力をゆっくりじっくり自分の魅力へとたくわえます。また、年長クラスになると近隣

の小学校へ給食を食べに行くなど交流がたくさんもてます。小学校との強いつながりは公立幼稚園なら

ではの強みです。入学準備の大きな助けになります。たくさんの方に公立幼稚園の良さを一緒に感じて

もらいたいです。 

 


